

ÉLOGE HISTORIQUE  
DE MATTHIEU BONAFOUS.

A l'époque de l'inauguration de la bibliothèque se'ricole du chevalier Matthieu Bonafous , la plus complète peut-être qu'on connaisse en ce genre, puisqu'elle comprend deux mille ouvrages, dont sept cents en vers sur le même sujet, qu'il nous soit permis de consacrer un nouvel éloge a la mémoire de cette glorieuse et modeste illustration de notre cité.

Et d'abord, rendons hommage a ses deux héritiers naturels d'avoir accompli les intentions de leur frère en concevant la pieuse pensée d'offrir a la ville de Lyon cette collection précieuse pour laquelle on vient d'organiser, au Palais Saint-Pierre, une nouvelle salle, dont la moitié des frais d'établissement a généreusement été supportée par M. Alphonse Bonafous.

Le temps a vu s'écouler sept hivers depuis que la mort est venue arracher inopinément a la science , aux malheureux, à ses amis, cet homme, un des plus heureusement doués, des plus complètement ornés, dont le ciel ait fait présent a la terre.